



LES JEUDIS SOIRS CULTURELS DE LA CDC DU CRÉONNAIS (ENTRE-DEUX-MERS)

À LORIENT (SADIRAC)

SALLE PIERRE BOSC

Jeudi 24 juin 2021 de 18 h 30 à 20 h

LE PARC NATUREL «LOS ALCORNOCALES»: LA FORÊT TROPICALE DES CHÈNES-LIÈGES DU DÉTROIT DE GIBRALTAR

Dans le point le plus méridional de l'Europe, **sur la côte Nord du Détriot de Gibraltar**, se trouve le Parc Naturel de Los Alcornocales (forêt de chênes-lièges). Ici, on trouvera la dernière présence de la végétation et de la flore méditerranéenne de type tropical de l'ère tertiaire. Cet endroit, très peu connu, en raison de sa situation stratégique particulière et de ses conditions climatiques, réserve de nombreuses surprises avec de véritables trésors de nature avec des oiseaux, des insectes et des plantes spécifiques et rares, constituant une biodiversité très riche d'une histoire de plusieurs milliers d'années.



Begoña Garrido-Diaz

Écologue, médiatrice scientifique et culturelle,
Terre & Océan.

© Begoña Garrido-Diaz

TERRE & OCÉAN